

親子サロン 9月のフォト日記

活動内容/新聞紙あそび

平成 28年 9月 29日(木) 幼児クラス



夏休みを終えて、乳児クラスからの移行が増えてきます。月齢の差が1歳も違うお子さんもいます。



まだまだ、お友だちと一緒にあそぶより1人あそびのお子さんが目立ちますね。



今日は新聞紙あそび、自由あそびの時間を使って下準備を、お母様方をお願いすることもしばしばあります。



ピアノを聴きながら、リズムあそび 飛行機、車、うさぎ、そうなどに変身しました。



ボールあそび おとなりのお友だちに、「はい! どうぞ」「ありがとう」



新聞紙あそび、帽子にクレヨンで好きなものを描いてから、下準備しておいたツリーとタワーをみんなで開いてみました。



マジックのように1枚の新聞紙が丸めただけで、ツリーやタワーに変身した様子を見た子どもたちは、ニコニコの笑顔



今回は、ご家庭でできる簡単なあそびをご紹介します。雨で外出できない時に活用してみてください。



楽しかったね! 新聞紙あそび みんなで、はい ポーズ!!

夏休みは楽しくお過ごしでしたでしょうか? 夏まつりにご参加くださりありがとうございました。今年、台風の当たり年? 雨が多く室内で遊ぶことが多いかと思います。毎回恒例の新聞紙あそび楽しかったですね。ご家庭ではなかなかできないとアンケートに多数書かれていた、びりびりにした新聞紙をばらまき、あそぶ姿はサロンでは雨天時に大活躍してくれます。

サロンでは異年齢の子どもたちが集いあそびを提供しております。自我が芽生え、自己主張する過程が大切だと感じています。親子に寄り添うサロンでありたいと思っています。これからも宜しく願いいたします。 石塚